



El Centro de Caracterización de Recursos Biológicos de Salamanca deberá esperar

Aunque Hernández dice que los ajustes del Ministerio no frenarán otros proyectos

EL DATO
69
universidades
de España, Portugal y Brasil
forman parte del Grupo
Tordesillas

I. de la Fuente

SALAMANCA- Uno de los proyectos más ambiciosos que pensaba acometer la Universidad de Salamanca en los próximos meses, el Centro de Caracterización de Recursos Biológicos, llamado a convertir a la capital del Tormes en referencia nacional e internacional en todo lo relacionado con la investigación del ADN animal y vegetal, tendrá que esperar.

El Gobierno de España ha decidido paralizar la concesión de créditos destinados a acciones enmarcadas en el Campus de la Excelencia de las universidades españolas, del que forma parte la institución que dirige Daniel Hernández Ruipérez, debido a la crisis económica y a que el Gobierno tiene que priorizar para hacer frente al déficit, por lo que esta histórica institución universitaria no recibirá ahora el dinero necesario para poder acometer esta obra.

El rector quiso ayer quitar hierro al asunto y recordó que no afecta a las convocatorias anteriores por lo que los libramientos presupuestarios realizados hasta la fecha y que permiten que diversos proyectos ya estén en ejecución no se verán resentidos. Además, explicó que a la universidad salmantina no le supondrá un problema esta paralización de los créditos, ya que este centro podría ser pronto una realidad si se incluye dentro de los proyectos a desarrollar con motivo de la celebración en 2018 del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca.

Asimismo, para evitar que otros proyectos que el rector considera claves en la celebración del centenario puedan quedarse en el tintero por falta de financiación, como es el caso de los ya aprobados Banco de ADN y la recuperación de las Riberas del Tormes a su paso por la ciudad, Hernández pide a la comisión interinstitucional que controla la efeméride que reparta una financiación concreta para los mismos.

Cooperación interuniversitaria
Por otra parte, el rector de la Universidad salmantina, en calidad de presidente de turno del Grupo Tordesillas, integrado por quien-

David Arranz/ical

El rector Daniel Hernández conversa con Juan José Mateos, en la última visita del consejero a la Universidad



ce universidades españolas, cuarenta y siete brasileñas y siete portuguesas alcanzaba ayer un importante convenio de colaboración con el Banco Santander, para promover la cooperación interuniversitaria en los ámbitos de la Ciencia y la Educación.

La entidad financiera aportará a este grupo 100.000 euros, que servirán para poder financiar el XIII Encuentro de Rectores del Grupo Tordesillas de Universidades que se celebrará en Salamanca el próximo mes de Noviembre,

NUEVO CONVENIO El Grupo Tordesillas y el Banco Santander renuevan su colaboración

y para sufragar un simposio sobre oncología y medicina personalizada. Hernández destacó también que este dinero ayudará a la puesta en marcha del edificio I+D+i que albergará a los centros

incluidos en el programa 'Fronteras de la ciencia' e impulsará acciones de movilidad en relacionadas con las instituciones que forman parte del Grupo.

Un proyecto, el Grupo Tordesillas, en el que siempre ha estado presente el Banco Santander, con el objetivo de sus iniciativas estén siempre detrás de programas de ayudas y becas, que permiten cada año a un centenar de brasileños beneficiarse de diferentes programas para completar su formación académica.

3 Claves

1/ AVANCES

Este Centro ampliará el Banco de ADN y permitirá avanzar en el estudio de enfermedades humanas

2/ ÚNICO EN EUROPA

De llevarse a cabo sería el único centro de este tipo en toda Europa, por lo que sería de referencia internacional

3/ IMPLICACIÓN

El centro de Caracterización de Recursos Biológicos implicaría aún más a la Universidad en la investigación de todo lo relacionado con la genética

El VIII Centenario, la solución más factible

A pesar del contratiempo que supone para la Universidad de Salamanca la paralización de la ayuda del Gobierno, el rector Hernández Ruipérez dejó abierta la puerta a una posible solución futura más rápida y factible al Centro de Caracterización de Recursos Biológicos, si éste se incluye dentro del paquete de medidas incluidas en la celebración del octavo centenario de la Universidad. En relación con el aniversario de la Usal previsto para 2018, el máximo responsable de la Universidad de Salamanca sugirió a la comisión interinstitucional encargada de trazar las líneas de actuación de la efeméride que los proyectos del Banco de ADN y el de mejora y adecuación de las riberas del Tormes cuenten con una financiación concreta incluida en un plan de futuro a pesar de que reconoce lo delicado de la situación.